

Nichée à 160 mètres d'altitude au-dessus de la ville d'Athènes, l'Acropole est l'un des monuments historiques les plus connus au monde. Ce lieu vieux de plus de 5 000 ans est impressionnant, tant pour son histoire, que pour sa beauté.

La construction des premiers bâtiments de l'Acropole d'Athènes a débuté 3000 ans avant JC. Une fois sur place, nous sommes entourés de pierres et impressionnés par la beauté et la grandeur des constructions. Ce site est riche en histoire, entre destructions et reconstructions, mais aussi, en anecdotes que l'on découvre au sein des édifices présents sur le rocher.



Le Parthénon

C'est le temple le plus connu de l'Acropole. Construit au Ve siècle en l'honneur d'Athéna, il servait à garder les trésors de la ville, mais également, une statue dorée de la déesse de la sagesse. Son poids avoisine les 20 000 tonnes.



L'Érechthéion

Il s'agit du second temple de l'acropole, dédié à Athéna et Poséidon, le dieu des mers et des océans. Ce monument est notamment connu pour son portique avec ses six colonnes représentant des jeunes filles.

Le théâtre de Dionysos

Cet immense édifice, bâti en l'honneur du dieu du vin, pouvait accueillir 17 000 spectateurs. Il s'agit, selon la légende, du premier théâtre au monde.



La nuit où deux jeunes ont décroché le drapeau nazi

Lors de la seconde guerre, pendant que le pays était sous l'occupation allemande, deux jeunes Grecs sont entrés dans l'histoire. La nuit du 30 mai 1941, Manolis et Apostolos se sont faufiletés jusqu'au Parthénon. Ils ont grimpé au mat et décroché le drapeau à croix gammées qui flottait sur l'Acropole pour le remplacer par l'étendard grec. Condamnés à mort, les jeunes deux résistants ont réussi à s'en sortir. Une plaque commémorative leur est dédiée pour saluer leur geste héroïque.

Texte et photos : Corentin LE FLOCH.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)